

Protokolleintrag vom 22.08.2001

2001/417

Von Ruth Anhorn (SVP) und Hansruedi Bär (SVP) ist am 22.8.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob auf die geplante Umsiedlung der Familiengärten im Gebiet Untere Islem (Vulkanstrasse) verzichtet werden kann, indem zwei Fussballfelder südlich des Gutsbetriebes Juchhof erstellt werden.

Begründung:

Das angebotene Ersatzareal für die aufzuhebenden Familiengärten im sogenannten Erdbeerland in Schlieren ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln nur ungenügend erreichbar. Ein liebevoll gepflegter Schrebergarten besteht nicht nur aus einem Gartenhaus. Er kann nicht einfach „umgetopft“ werden. Die Fussballfelder auf der praktisch ungenutzten Freifläche zwischen dem Gutsbetrieb Juchhof und den SBB-Geleisen würden Juchhof 1 und 3 miteinander verbinden. Die zu erwartende Flut der Einsprachen gegen das heutige Projekt würde mit dieser Variante erheblich reduziert.